
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

2024年 1月 9日 

純純ちちゃゃんん 

3 期 Vol.3 

日頃より議員活動へのご支援、ご理解を頂き誠に有難う御座います。本年も宜しく

お願い致します。 元日から能登半島地震、日本航空機体炎上、北九州市小倉の鳥町

食道街の大規模火災と、これまでに無い災害や事故が発生しています。被災された皆

様にお悔やみを申し上げると共に、行方不明者の生還と一日も早い復興、復旧を心か

ら願っております。 

宇佐市に於いては田舎暮らし「住みたい田舎ベストランキング」で人口 5 万人以

上10万人未満の市で総合部門第2位とトップクラスの評価を頂いていると聞いてい

ます。生活の維持・向上に向け、しっかり皆さんの声を届けてまいりますので、今後

もご指導ご鞭撻の程よろしくお願い致します。 

魅力ある宇佐市へ 

➤市議会議員だより 

活動報告 たたら純一  

11 月 28 日に 12 月定例会が開会し、令和 5 年度宇佐市一般会計予算や条例の一部改正など、市長から提案

され審査後、全議案を可決しました。その他詳細は議会報・宇佐市ホームページを御覧下さい。 

議会報告  
 

～トピックス～ 

 

 

全議員の一般質問を振り返ってみると最も項目として多かった内容はゴミの減量化・資源化や市道に

ついての質問が多く、市民の声が届いていると感じています。また、新聞でも取り上げられていました放課後児

童クラブの運営費不正に関する内容もありましたが、今後預け先が無くなる等子ども達が被害者にならない様に

早期解決を願っています。 

 
 
 
 

副議長として  

 

TOTAL 第 41号 

12 月議会定例会一般質問の 2 日目午後より、議長席にて「岡部議員、和気議員」の一般質問で議長代行を務めさ

せて頂きました。また、全国高速自動車道市議会議長会協議会の理事会に議長代理で出席し、糸口ふれあい広場や安

心院文化会館 30 周年記念に来賓として、御挨拶をさせて頂きました。 

令和 5 年度宇佐市一般会計補正予算(第 6 号) 予算額 887,300 千円 歳出総額 36,079,600 千円 

地方創生関連 

・戸籍住民基本台帳システム改修事業・・・令和 5 年 6 月の戸籍法改正により、住民票やマイナンバー等 

                    の記載事項として振り仮名が登録される事によるシステム改修費 

災害復旧対策 

・農地農業用施設災害復旧事業(単独)・・・ 6、7 月豪雨災害 113 件(農地・施設・農道) 

                                       台風 6 号災害   22 件(農地・施設・農道) 

・公共土木施設災害復旧事業(河川 補助)   河川 2 件 

経済部関係 

・総合体育館・市民プール改修事業・・・・ 老朽化に伴う体育館の屋根及びプールのろ過機の修繕費 

・総合運動場改修事業・・・・・・・・・・ 多目的競技場及び古代ふれあい広場及び各散水で使用する圧送 

ポンプの更新費 

教育委員会関係 

・市外通学児童生徒等学校給食費補助事業・・令和 5 年 4 月から給食費が無償化となっているが市外に通学 

している児童生徒へも対象を拡大する 

 

 

 
 

あいさつ運動実施中 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行責任者/多田羅純一・住所/宇佐市大字和気 111 ・電話/0978-38-5901 

 

 
 
 
 

「市民の皆様からの要望です。」  

 

＜連合北部要請行動＞ 

 

連合北部地協と市議団(市民連合)にて市

に対して 2024年予算編成関わる12項目の

要望書を提出致しました。私は外国人が住

みやすい環境整備や高齢者が働きやすい社

会の実現、通学路の交通事故防止対策等を

追加し、提出致しました。 

インスタグラム 

～ＳＮＳでも発信しています～ 

Facebook 

活動報告  
 

 
 
 
 

 
 
 
 

＜工場入口段差補修＞ 

 

タイヤにより道の両側が低くなり、中央部分にあるコ

ンクリート桝が車の底に接触するのでどうにかしてほ

しいとの相談を受け、地域の方と一緒に砂利をならし、

水を撒きながら小型転圧機で固め補強しました。 

議会一般質問について
dhitotosewohurikaett
e1＞ 

 

これまで 2 期 8 年間、欠かさず一般質問を行って参りましたが、副議長はいつでも議長の代行が出来る

様一般質問は差し控える事になっておりますので、先例に従い一般質問は見送る事としました。 

気温が低く雪が 

ちらつく中、毎 

年恒例の宇佐な

がすライオンズ

クラブの皆さん

と共に羅漢像の

間に積もった落

ち葉の清掃を行

いました。 

綺麗になった五

百羅漢を是非見

に来て下さい。 

第 16 回となるシル 

バー人材センターのイ

ベントに参加しました。

コロナの影響で 4 年 

ぶりの開催という事で

多くの方々が参加され

て、私は朝からテント 

の組み立てや焼きそば

を 120 食分炒めまし

た。行列が出来る程、 

好評でお昼には完売し

ました。 

 
 
 
 

＜五百羅漢の清掃＞ 

 

 
 
 
 

＜クリスマスチャリティ＞ 

 
福祉活動一環として 

日産労連と NPO セン 

ター「ゆうらいふ 21」 

による劇団四季さんの 

「エルコスの祈り」ミュ 

ージカルが中津文化会館

にてあり、来賓として出 

席しました。 

多くの方々が観覧に来て

頂き、子ども達に思い出 

に残るクリスマスプレゼ

ントになったと思います。 

 
 
 
 

 
 
 
 

＜少女バレー大会＆軟式野球大会＞ 

 
10 月にマレリ九州杯バ

レーボール大会(写真上)

と11月は連盟交流戦マレ

リ九州カップ卑弥呼少年

野球大会(写真下)を開

催・協賛し、表彰式で子ど

も達へ賞状・メダルの授与

をさせて頂きました。今回

で第 8 回目となりますが

子ども達の活躍できる場

を今後も継続し、支援して

参ります。 

＜シルバーフェアー参加＞ 

 

下拝田工業団地の中にある工場の入口に於いて、舗装

面に大きな段差があるとの事で、市土木課に補修をお

願いし、早期に対応して頂きました。 

＜道の整備＞ 

 


